



# 町長室だより

築上町長 新川 久三



令和6年も最後の月になりました。今年の夏は異常な猛暑で、秋を忘れて冬に突入しそうです。この一年間の主な築上町の出来事を列挙してみました。

- 1 昨年の12月6日から今年の2月16日まで、町長職務代理を副町長に指定して、腹部大動脈瘤の置換手術のため、入院と療養をしました。
- 2 2月18日に、東九州自動車道の築城IC⇨椎田南IC間の4車線化事業の着工式がソピアで催されました。
- 3 2月29日に「農事組合法人今津の里」が、全国米麦改良協会から集団の部で表彰されました。
- 4 3月21日、八津田小学校落成式
- 5 3月29日、総合教育会議で、小中一貫校設置の方針が決定しました。
- 6 4月1日、消防団長が首藤純司さんから宮本聡明さんに交代
- 7 湊の国道10号と県道椎田・勝山線交差点の改良予算が国土交通省の予算に計上されました。
- 8 4月22日、「元寇ゆかりのネットワーク」が発足。築上町は、宇都宮通房の参戦活躍によりネットワークに参加しました。
- 9 5月20日、観光大使 富永裕輔さんがメタセの杜で観光PR動画を撮影
- 10 7月14日、元プロ野球選手で福岡ソフトバンクホークスの前監督である藤本博史さんがコマールでトークショーを開催
- 11 7月20日、世界的ダンサーのケン・モリさんがソピアでワークショップを開催
- 12 8月8日、築上町戦没者追悼式
- 13 8月29日、台風10号による大雨で、城井川に架かる本庄の向田橋が流失

14 9月21日、「古民家食庵伝法寺庄」リニューアルオープン

15 9月29日、神楽・民俗芸能祭

16 10月21日、育徳館高校野球部表敬訪問（県大会準優勝、九州大会出場、一回戦撃破、二回戦で惜敗）

17 11月10日、ソフトボールチームのインターローレンスが西日本大会で決勝進出、惜しくも準優勝

以上、17項目をこの1年間の築上町の主な出来事として、私なりに挙げてみました。町民の皆さんの1年間の出来事はいかがでしょうか。

来年は巳年きのとみで乙巳年となり、困難があっても紆余曲折しながら進むことや、しなやかに伸びる草木を表しています。巳は蛇であり、脱皮からの再生と変化を意味します。また、不老長寿の動物で神の使いとも言われています。これからは努力を重ね、物事を安定させていくといった縁起の良い年とも言われています。

ともあれ、来る令和7年が町民の皆さんにとって良き年でありますように祈念申し上げます。